

WERNER SUCHT HELDEN!

Der 43-jährige Werner aus Wurmannsquick ist an Blutkrebs erkrankt. Diese Schockdiagnose hat der aktive Feuerwehrmann erst vor wenigen Wochen erhalten. Seitdem bestimmen Krankenhausaufenthalte seinen Alltag. Eine Stammzellspende ist jetzt Werners bestmögliche Überlebenschance.

Grundsätzlich kann jeder gesunde Mensch zwischen 17 und 55 Jahren Stammzellspender werden. Um zu helfen, organisiert die Feuerwehr Hirschhorn zusammen mit seiner Familie und der DKMS eine Registrierungsaktion. Sie alle bitten die Bevölkerung:

"Werner ist ein toller Mensch und ein liebevoller Vater, Bitte kommt alle zur Aktion! Denn nur wer sich registrieren lässt, kann als Spender gefunden werden. Du schenkst etwas ganz Besonderes – die Chance auf ein zweites Leben!"



WERDE STAMMZELLSPENDER!

REGISTRIERUNGSAKTION AM SAMSTAG, 03.08.2019

11:00 bis 15:00 Uhr

Festsaal des Landgasthofs Freilinger Dorfplatz 7, 84329 Wurmannsquick

Auch Geldspenden helfen Leben retten!

Jede Registrierung kostet die DKMS 35 Euro. Bitte unterstütze uns:

Commerzbank München

IBAN: DE58 7004 0060 8987 0001 11

Verwendungszweck: Werner

Weitere Infos unter:

www.hirschhorn.info/werner











